## Eiskunstläufer gewinnen ersten Preis bei "Sterne des Sports"

Neuling und "Exot" im Waldecker Sport hatte gestern im Korbacher Bürgerhaus einen großen Auftritt: Die Eiskunstlaufsparte des SC Usseln wurde als Gewinner des Wettbewerbs um die "Sterne des Sports" 2017 auf Kreisebene geehrt. Die seit Januar 2016 offiziell bestehende Abteilung erhielt ein Preisgeld von 1500 Euro. Der zweite Preis ging an den Tanzsportclub Volkmarsen, als Drittplatzierter wurde der SV Fürstenberg geehrt. Das Bild zeigt Jennyfer Kefer (rechts) und Marie Bangert vom siegreichen SCU beim Tanz auf dem Eis.

Foto: Worobiow SEITE 31

